

9月えんだより



夏の思い出とともに、また一段とたくましくなった子どもたち。今月は夏のなごりを感じながらも秋の訪れによる自然の変化を体感したり、体をしっかり動かしたりして元気いっぱい楽しんでいきたいと思ひます。

今月の予定

日	曜	行事予定
1	日	
2	月	フリー参観日(ほし組・つき組・ゆき組)～13日
3	火	
4	水	幼児内科検診・健脚運動
5	木	硬筆教室(かぜ組・そら組)
6	金	布団持ち帰り
7	土	
8	日	
9	月	幼児測定
10	火	
11	水	健脚運動
12	木	体操教室(かぜ組・そら組)
13	金	乳児内科検診 布団持ち帰り
14	土	
15	日	
16	月	敬老の日
17	火	乳児測定・避難訓練 十五夜
18	水	健脚運動
19	木	硬筆教室(かぜ組・そら組)
20	金	口座引き落とし日 布団持ち帰り
21	土	
22	日	秋分の日
23	月	振替休日
24	火	
25	水	幼児運動会リハーサル
26	木	体操教室(かぜ組・そら組)
27	金	布団持ち帰り
28	土	
29	日	
30	月	

9月の生活と遊び

- *いろいろな草花・虫たち・風景など自然の移り変わりを体感し、初秋の自然に親しもう。
- *運動遊びを通して、丈夫な体づくりや簡単なルールの遊びを楽しもう。
- *夏の疲れに配慮して、安定した生活を送れるようにする。

9月の予定

- ☆ 健脚運動が再開します。(にじ組・かぜ組・そら組)
 - ・残暑も厳しい時期なので、状況に応じ始めていきたいと思ひます。
- ☆ 9月 2日(月)～13日(金) フリー参観日(ほし組・つき組・ゆき組)
- ☆ 9月 19日(金) 13:00 就学時健康診断(そら組)

内科検診

9月 4日(水) 13時～ にじ組・かぜ組・そら組
 9月 13日(金) 13時～ ほし組・つき組・ゆき組
 どちらもお休みの場合は、後日直接の受診をお願いいたします。



10月の予定

- ☆ 10月5日(土) 幼児運動会(にじ組・かぜ組・そら組)
 - ・3クラス合同で行います。
 - ・観覧人数の制限はありません。
 - ・詳細は後日お知らせいたします。
- ※雨天順延の場合：10月8日(火)
- ☆ 10月16日(水) 秋の遠足
 - ・にじ組・かぜ組・そら組はバスに乗って行きます。
 - ・ほし組・つき組・ゆき組は遠足ごっこです。
 - ・詳細は後日お知らせいたします。
- ☆ 10月24日(木) 人形劇鑑賞(そら組)
 - ・倉敷市民会館へ行きます。(午前の部)

☆ほし組(0歳児)☆

最近では自分でやってみたい気持ちが少しずつ芽生え始めてきました。8月の中旬辺りから、コップ飲み挑戦するお友達が出てきており、その姿を見てチャレンジするお友達も増えてきています。(^^)自分で飲めたことに自信がつき、少しずつ習慣づいてきているのですよ。更に食事中も食具に興味を持ち、スプーンですくう仕草を見せる事が多くなってきました。まだまだこぼれる事が多いですが、子どもたちの気持ちを尊重しながらゆったりと関わっていこうと思ひます(*^^*)お家でも同じような姿が見られているのではないでしょうか。見守る側としては、ハラハラする場面が多いと思ひますが、子どもたちのやってみようという気持ちを温かい目で見守ってあげてください♡ 今月も元気いっぱい過ごしていこうと思ひます♪

☆つき組(1歳児)

最近ではトイレに行くことにすっかり慣れ、ちょっとしたトイレブーム。誘いの声かけをすると、「いー」「あ、あ」と積極的にトイレのドアに向かって行きます！ズボンとパンツは少しお手伝いをしますが、できるところは自分で脱いでいますよ。脱げると便座に座り、「できたよ！」と言わんばかりの自慢顔☆ タイミングが合うと成功も見られています。時々、ゆき組のお友達と会うこともあります。先輩の様子を見つめながらトイレトペーパーの存在、ズボンの履き方、手を洗う場所…などなど学習中♡ トイレトレーニングは行ったり戻ったり長い旅。もちろん行きたくない💧という時もあります。今は一人一人の気持ちや様子に合わせて進めています。

☆ゆき組(2歳児)☆

朝夕は暑さもやわらぎ、過ごしやすくなってきましたね。ゆき組は、お盆の間にクラスの模様替えをし、好きな玩具を自分たちで出して遊べるようになりました♪ 久しぶりに登園してきた子ども達は「おへやひろく なったね!」「なにしてあそぶ?」と新たなクラスに大興奮♪ お友達と一緒に遊びたい玩具を選んで遊び、自分たちで片付けるところまでできるゆき組の子ども達、おしゃべりも日に日に進化していて「はやくかたづけんと!」「それしたらいいんで〜」と方言での会話や「やばいやばい!」「たしかに〜」と大人びた会話がとてかわいいです(*^_^*) 9月もみんなで仲良く楽しく過ごしたいと思ひます!

☆にじ組(3歳児)☆

秋の気配を感じる今日この頃。この夏はみんなで水遊びをたくさん楽しみました。水に触れたり、泡や色水などで遊んだりと友だちと一緒に仲良く遊んでいたにじ組の子どもたち♡ 衣服の着脱や水遊びの準備など、保育者に確認しながら自分で頑張っていましたよ! 新しい水着にも心をワクワクさせ、「みてみて!」と友だちと見せ合う姿もありました(^^) お忙しい中、毎日プールバッグの準備ありがとうございました☆ 夏祭りごっこでは、かぜ組そら組の子どもたちと一緒に盆踊りをしたり、屋台と一緒に回ってやり方を教えてもらったりして交流が出来て子どもたちもとても楽しんでいました。夏の思い出をたくさん作れたにじ組の子どもたちでした♪

☆かぜ組(4歳児)☆

日中はまだまだ夏と変わらないような暑い日もありますが、少しずつ日が落ちるのが早くなってきました。この夏はプールに入って大はしゃぎの子どもたち。水がかかることが苦手な子も少しずつ慣れてきて、ダイナミックに遊ぶようになってきましたよ。水着に着替えるのもあつという間で「はやくいこ〜!」と誘われることも☆ 毎日お忙しい中、水遊びの準備をありがとうございました。夏祭りごっこではお店の準備を手伝ってくれたり、盆踊りもノリノリで踊ってくれたり当日を楽しみに過ごしましたよ。「まつりのかっこうでくるから!」と登園からまつりモードのお友だちもいましたよ。夏の思い出がまた一つできましたよ♪ 9月も楽しい思い出を作っていけたらと思ひます。

☆そら組(5歳児)☆

お部屋で過ごすことが多い日には「おんどみにいってくる〜」「きょうあついいけんそといけれんわ〜」と自分たちで見に行き行って教えてくれる子どもたち。「はやくすすしくならんかなあ」という声もたくさん聞こえてきました ♪ 夏祭りのお化け屋敷の準備では「ここからばあつてでてきたらこわいんじゃない?」などとアイデアがいっぱい♪ いつもはここにこの子どもたちですが、フラッグの練習になるとパッと切り替え、真剣なまなざしも ♪ お部屋で音楽を流すと、座っていても自然と旗を持つ真似をして動かしている姿が見られるようになってきました。運動会に向けて今月も練習を頑張っていきたいと思ひます ♪